
利用場所

光回線

契約タイプ

最大速度

計測実施日

計測に使用した機器

接続方式

計測ツール

下り速度

（Mbps）

1回目 312.73

2回目 495.72

3回目 318.33

4回目 262.42

5回目 329.95

6回目 495.79

7回目 507.34

平均値

(最大値と最小値を省く）
390.5

SpeedTest

129.53

確認

上り速度

（Mbps）

Ping値

（ms）

196.01

189.34

182.75

光回線通信速度モニター調査票

和歌山県和歌山市神前

eo光

1Gbps

2023年7月2日（日）20時28分

このたびは、株式会社Cadenzaの実施する通信速度のモニター調査にご協力いただきまして、誠にありがとうございます。

測定結果の検収に合格しましたら、速やかに本調査票にご記入の上、ご提出願います。

ノートパソコン

無線

戸建て

実施風景と測定結果
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検印 (西暦)



■問1

自宅用のインターネット回線として光回線を選んだ理由はなんですか？

・回答

■問2

光回線の中でも、eo光を選んだ理由はなんですか？

・回答

■問3

普段インターネットを利用して、どういったことをされていますか？

・回答

■問4

eo光の速度に関して、不満に感じることはありますか？

・回答

■問5

eo光はおすすめできる光回線ですか？（以下より選択）

・回答

　・大変おすすめできる

　・まぁおすすめできる

　・あまりおすすめできない

　・全くおすすめできない

ご協力ありがとうございました。

本アンケートで得られた個人情報に関しては、弊社サービスの改善に活用することを目的としています。 

いただいた回答内容は、弊社が提供・執筆協力するサイトなどへ匿名にて掲載させて頂く場合がございます。

本アンケートは、上記に挙げた目的以外で使用することはありません。

今まで大きなトラブルもなく、特に不満はありません

ご利用のインターネット回線に関するアンケート

自宅用のWi-Fi（インターネット）として、当時はポケットWiFiやホームルーターがなかっ

たため。光電話にすると通話料が安くなることと、インターネットが高速で使えるのが理由

だったように記憶しています。

eo光電話にすると電話料金が安くなるということと、知人が関西電力に勤めていたので、そ

の方に相談してeo光にしました。

検索サイトでいろいろな情報を調べる、メールのチェック、在宅ワークで使用、Youtubeで

動画を観る、SNS（FB、インスタ、Twitter）のチェック、天気予報を確認する、金融機関

で使用、ECサイト（楽天、amazon）で買い物、ホテル予約、交通機関のチケット購入


